



いきいき

小富士っ子



R6学校便り No. 3

令和6.5.10

四国中央市立
小富士小学校

長袖から半袖へ



13 気候変動に
具体的な対策を



5月1日にクールビズ期間（～9/30、ただし、この期間は、あくまでも目安で、強制力があるものではありません。）が始まりました。クールビズとは、地球温暖化対策の一環として政府が提唱するライフスタイルであり、例えば、温度に適した服装で過ごすなど工夫することにより、過度な冷房に頼ることなく夏を快適に過ごし、エネルギー消費を抑えようとする取組です。私もクールビズを意識しながら、**節電**に努めたいです。さて、5月になっても、まだ肌

寒い日が続いていると思っていたら、急に気温が高くなってきたので、最近では夏の標準服を着て登校する子どもたちが増えてきました。クールビズも考慮しつつ、私もそろそろ**長袖から半袖**シャツへの衣替えをしようかと思えます。また、今年は雨の日が多いので、あまり心配をしていますが、それでも銅山川3ダムの貯水率は現在70パーセント程度で、これから夏に向けて水不足が懸念されます。**節電**とともに**節水**を心掛ける必要もあるようです。

長期予報では今年の夏も猛暑が予想されていますので、クールビズは推奨されますが、**熱中症対策**と併せて行うことが必要です。地球にも人にも優しい過ごし方ができるよう考え、猛暑を乗り切りたいですね。夏休みには、暑さ対策の一つとして、体育館の空調設備工事が始まります。空調設備が使用できるのは、早くてもこの冬からになります。工事完了後、小富士小学校の体育館は「夏涼しく、冬温かく」なります。楽しみです。ただし、工事期間中は、体育館が使用できない日もありますことを、お伝えしておきます。

暑さ対策等とは別になりますが、今年の夏休みから、運動場排水設備工事、消防法改修工事、LED改修工事も行われます。それぞれの工期において、児童の安全等に十分配慮しながら工事を進めてもらうようお願いしています。運動場排水設備工事は、規模の大きな工事になり、原則、夏休みに運動場は使用不可となります。また、駐車場が使えない期間もありますので、ご理解、ご協力ください。



5月19日（日）は、小富士っ子運動会です。今年のスローガンは「諦めず、最後の一步までかけぬけよう！ 小富士っ子運動会」です。子どもたちは、運動会に向けて一生懸命に練習に取り組んでいます。今年は、全校綱引きも復活します。子どもたちが最後まで頑張る姿を見ながら、声援等をお願いします。また、PTAの綱引きも復活させています。大人の競技を子どもたちは楽しみにしています。ぜひ積極的に参加し、運動会を盛り上げてくださるとありがたいです。よろしくお願いいたします。また、昨年度から観覧等の制限を解除しておりますので、地域の皆様も来校し、小富士っ子運動会をご観覧ください。お待ちしております。



全校練習の様子